

Sambut HUT Bhayangkara, Kapolres Sumbawa Barat Bagikan 200 Paket Sembako

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.PERS.WEB.ID

Jun 17, 2022 - 10:39



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resort Sumbawa Barat (Polres) Sumbawa Barat melakukan kegiatan bakti sosial (Baksos) dalam rangka Hari Bhayangkara yang ke 76 di beberapa tempat.

Kegiatan itu dilakukan, pada Kamis, 16 Juni 2022 pukul 10.00 wita di 2 Kelurahan/Desa yaitu Kelurahan Kuang Kecamatan Taliwang dan Desa Kelanir Kecamatan Seteluk. " Kami dari Polres Sumbawa Barat melakukan pembagian Bansos berupa pembagian paket sembako dalam rangka Hut Bhayangkara yang ke 76 tahun 2022 yang dilaksanakan di beberapa lokasi," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media ini.

Ia juga mengatakan, hadir dalam giat tersebut, Kapolres Sumbawa Barat, Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat, Kades Kelanir, Lurah Kuang, Ibu-

Ibu pengurus Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat. Pukul 10.10 wita Kapolres Sumbawa Barat beserta rombongan tiba di Kelurahan Kuang Kecamatan Taliwang dan langsung mendistribusikan paket sembako kepada masyarakat yang sakit.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres menyampaikan bahwa, kedatangannya di lokasi itu untuk baksos dalam rangka Hari ulang Tahun Polri yang ke 76. Dia mengucapkan terimakasih kepada Lurah Kuang yang sudah menyambut kami dengan baik disini. "Semoga dengan bantuan ini bisa memberikan keringanan bagi masyarakat sekalian di masa-masa pandemi Covid-19.

Setelah itu, Kapolres beserta rombongan menuju lokasi pembagian sembako yang kedua yaitu di Kantor Desa Kelanir, dengan jumlah sembako yang di berikan sebanyak 25 paket. Kapolres juga membagikan sembako kepada warga yang sedang terkena musibah kebakaran. Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Sumbawa Barat dan Ibu Ketua Bhayangkari Cabang KSB memberikan himbauan.

"Kami disini turut perihatin dengan kejadian kemarin, semoga dengan bantuan ini bisa memberikan keringanan bagi warga yang terkena musibah. Kegiatan kami ini dalam rangka hari ulang tahun Bhayangkara yang ke 76 tahun 2022. (Adb)